

## ABSTRAKSI

Fakultas Ekonomi  
Program Studi S-1 Akuntansi  
Tahun 2015

Yolanda Lita Pratiwi  
1212011027

Analisis Pengaruh Kinerja Keuangan Sebelum Dan Sesudah *Go Public* Dengan Menggunakan Rasio Keuangan Pada PT Martina Berto Tbk Tahun 2009-2013 Dan Ditinjau Dalam Sudut Pandang Islam.

### Uraian Abstraksi

Masyarakat pada umumnya mengukur keberhasilan suatu perusahaan berdasarkan dari kinerjanya. Untuk menilai kinerja perusahaan dapat dinilai melalui laporan keuangan yang disajikan secara teratur setiap periode. Penilaian kinerja keuangan perusahaan hanya dibatasi pada penggunaan alat ukur kinerja keuangan perusahaan yang lazimnya menggunakan analisis rasio keuangan. Ukuran yang umum digunakan adalah rasio berdasarkan data keuangan seperti likuiditas, solvabilitas, aktivitas dan profitabilitas.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif metode deskriptif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi. Analisis yang digunakan adalah uji hipotesis dengan menggunakan *paired sample t-test*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hampir secara keseluruhan kinerja keuangan setelah *go public* berpengaruh secara signifikan dengan sebelum *go public*. Hal ini dapat dilihat pada pengujian rasio likuiditas dengan pengukuran *current ratio*, *quick ratio* dan *cash ratio* yang masing-masing berpengaruh secara signifikan setelah dilakukan *go public*. Rasio solvabilitas dengan pengukuran *debt to asset ratio*, *debt to equity ratio* dan *long term debt to equity ratio* berpengaruh secara signifikan setelah dilakukan *go public*. Rasio aktivitas dengan pengukuran *inventory turn over* berpengaruh secara signifikan setelah dilakukan *go public*, sedangkan *receivable turn over*, *working capital turn over*, *fixed assets turn* dan *total assets turn over* tidak berpengaruh secara signifikan setelah dilakukan *go public*. Rasio Profitabilitas dengan pengukuran *net profit margin* dan *return on investment* tidak berpengaruh secara signifikan setelah dilakukan *go public* sedangkan *return on equity* tidak berpengaruh setelah dilakukan *go public*.

*Kata kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan, Go Public.*